

Número suelto, 15 céntos.

REDACCION
7 ADMINISTRACION
ARMAS, 1. 3.º
TEL. FON. 1705



AÑO 11 DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 235

En la Sierra del Castañar (Córdoba) nuestras tropas ocupan unos doscientos kilómetros cuadrados

Nuestras baterías antiaéreas hacen blanco en dos aviones que bombardeaban pueblos de la retaguardia

La victoria de Brunete, laurel de conmemoración

Ha querido el mando soviético, al cumplirse el primer aniversario de nuestra cruzada, obligar al Ejército de Franco a la más gloriosa conmemoración del gran hecho histórico. Han sido las violentas jornadas del frente de Madrid, que desde ahora se conocerán con el nombre de Batalla de Brunete, la heroica corona que la iniciativa del mando rojo ha otorgado al fervor, a la gloria y a la superioridad indiscutible de los soldados de la Patria.

En este primer aniversario del Ejército de España ha conseguido sobre las hordas rojas, desplegadas en la más espectacular línea de combate que jamás ofrecieron, esta brillante y definitiva victoria. Mientras nuestros batallones de sepultureros recogen toda la carroña internacional sacrificada ante nuestro fuego y los pobres cuerpos de los mozos de España, engañados y vendidos a la ferocidad rusa, ¿qué justificación dará Miaja a sus años del Komintern?

material bélico para los criminales de Valencia. Ni el comunismo ni las democracias aliadas de la España roja escatimaron esfuerzo para conseguir siquiera una victoria del ejército soviético con la que justificar ante el mundo de que sirve para algo más que para soportar derrotas.

Todo ha sido inútil ante el poder invencible del Ejército de España y de su Caudillo. La defensiva que según Miaja, esperaba la República, ha terminado. Las treinta mil bajas sacrificadas por la vesania roja son el espantoso balance que Prieto puede ofrecer a sus amigos y a sus cómplices, que esperaban con ansiedad esta batalla porque en ella quedaría herido de muerte el Ejército Nacional.

La U. R. S. S. se opone al plan británico

Londres.—"Le Temps", en un interesante artículo, pregunta hasta qué punto hay peligro de complicación resultante de la situación española, evitada hasta ahora por la diplomacia. Aconseja mucha paciencia y aboga por una política de resistencia a la intervención.

Las conversaciones entre Chamberlain y Grand han producido gran sorpresa en París, en donde se comentan con interés.

Todos los mensajes coinciden en una mejor apreciación en las últimas deliberaciones en la cuestión de la no intervención.

La única oposición al plan británico es la de la Rusia Soviética.—Radio A. Z.

Las conversaciones entre Chamberlain y Grand han producido gran sorpresa en París, en donde se comentan con interés.

Todos los mensajes coinciden en una mejor apreciación en las últimas deliberaciones en la cuestión de la no intervención.

La única oposición al plan británico es la de la Rusia Soviética.—Radio A. Z.

Anúnciate en IMPERIO

30.000 bajas causadas al enemigo

Avila.—Según informes de los evadidos del campo rojo, el número de bajas causadas al enemigo, desde el día 6, en que se inició la ofensiva marxista, se eleva a 30.000.

La Falange no es una religión

La Falange—me interesa declararlo aquí—no es una religión. Me interesa que esto quede bien claro, bien transparente, y dejo ahí bien alta la palabra y el contenido de la Religión católica para que no le toque ni le empañe el hervor de mi oratoria, ni la pasión de mi poesía. La Falange no es una Religión, pero se ha dicho de fronteras para allá que a la Falange y al nuevo Estado de España interesaba crear una religión encarnada en una iglesia nacional o nacionalista, para crearnos con la calumnia vil un conflicto con nuestra Madre la Iglesia de Roma. Y yo, camaradas, os recuerdo la escena magnífica del Evangelio, cuando al Cristo te presentaban los fariseos y los escribas la moneda del César para meterle también en el lazo de la patraña, en el cepo de la enemistad de Roma. Y pensad que El dijo: Dad a Dios lo que es de Dios y al César lo que es del César. Pues ahora también la Falange y el Estado español no intentan una religión y una iglesia nacional de espaldas a la gran tradición de nuestra historia; pero es el caso que detrás de la cobardía y de la hipocresía del bulo, como detrás de la moneda que presentaban al Cristo, se esconde el capitalismo que tiene miedo a la justicia de la Falange.

Fermín Izurdiaga Lorca

(Discurso de Zaragoza «Mensaje de las banderas».)

Franco hace una España grande, digna de su historia.

Franco es nuestro Caudillo para gloria y honor de España y de Franco.

"L'Action Francaise" denuncia el intervencionismo francés

Milicianos llegan a Francia para hacer los cursillos de pilotos

El periódico "L'Action Francaise" revela las más recientes de las sistemáticas violaciones de la neutralidad francesa en favor de los rojos españoles.

Publica la llegada del 17 de julio al aeropuerto francés de Orli de trecientos veinte nuevos alumnos pilotos procedentes de Barcelona dispuestos a realizar prácticas. Según el periódico, el coste del aprendizaje para cada alumno es de veinte mil francos. Añade que el ministro Delbos está perfectamente enterado de que casi todos los días pasan reclutas por la frontera de los Pirineos, así como sabe que existen otras

violaciones a la neutralidad, tales como el envío de aviones, de automóviles, municiones y material bélico de todas clases.

Afirma que el 18 de julio se enviaron cuatro vagones conteniendo explosivos desde Certera directo a Barcelona. El 20 de julio se enviaron sesenta mil uniformes confeccionados en Francia para los rojos españoles; en la misma fecha se enviaron veinte mil mascarillas para los gases, parte por la vía del Perthus y otra parte vía Certera. Afirma también que en pocos días han salido del Havre con rumbo a Barcelona y Valencia cuatro carros de distintas nacionalidades con cargamento de material de guerra.

Continúa diciendo el periódico que el ministro de Holanda en París se presentó recientemente en el Ministerio de Relaciones Exteriores de esta capital para quejarse de que en el transcurso del mes pasado más de mil holandeses han sido pasados de contrabando a la España roja vía Francia.

Se dice que fueron trasladados en pequeños grupos por Amberes, Roubaix y París.

"IMPERIO"

El diario mejor informado

FRENTE DE MADRID

Nuestros aparatos de bombardeo continúan diezmado las filas enemigas

En líneas generales, el día ha transcurrido sin novedades de importancia

Navalcarnero, 28.—Esta mañana, unidades de bombardeo escoltadas por gran cantidad de cazas, bombardearon las filas enemigas con terrible insistencia. También la artillería ha estado durante largo rato lanzando proyectiles sobre los grupos dispersos y desmoralizados de milicianos que eran descubiertos.

Y una vez más el enemigo ha intentado ametrallar nuestras posiciones, pero nuestras baterías antiaéreas les han estropeado la labor.

Dos de ellos fueron a estrellarse contra el suelo, envueltos en llamas, uno en territorio nacional y otro en rojo.

Las batallas aéreas habidas días pasados en el frente de Madrid han constituido el mayor desastre de la aviación roja en el transcurso de toda la campaña.

Parece que los rojos de este sector están bastante resentidos de las lecciones que les han dado, y sobre todo de las treinta mil bajas sufridas.

La guerra no exige cantidades de hombres, sino calidad de combatientes, y de ahora en adelante el gobierno de Valencia lanzará al asalto en sus ataques masas de hombres sin preparación bélica alguna, puesto que las mejores brigadas, los mejores batallones y, en general, los mejores elementos han quedado para siempre tendidos en los campos de Brunete.

Tendrá que mandar soldados de los nuevos reclutamientos, de las quintas últimamente llamadas a filas, que estoy seguro no darán el rendimiento necesario a juzgar por la cantidad

Los japoneses atacan

Tient Sing.—La lucha entre chinos y japoneses en los alrededores de Pei Ping, se halla en plena marcha. La ciudad es atacada por tres partes y defendida por grandes masas de chinos. Se han ordenado movilizaciones y se están concentrando grandes elementos en material de guerra. Los extranjeros que viven en Pei Ping, se refugiaron todos en el barrio diplomático que es á rodeado por tropas chinas. En dicho barrio vigilan 500 soldados norteamericanos, 250 franceses, 200 ingleses y 100 italianos, mandados todos por el coronel norteamericano Morrison. Todas las murallas y puertas del barrio diplomático están ocupadas por tropas extranjeras.

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 28 de Julio de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—Dos intentos de ataque enemigos a Castro Ale y La Nevera, han sido rechazados, causándoles gran número de bajas.

Frentes de Santander, León y Asturias.—Tiroteos y cañoneos.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.—Cañoneos y tiroteos en varios sectores.

Frente de Madrid.—Siguen enterrándose cadáveres enemigos en el campo de batalla de Brunete, siendo numerosos los milicianos que con armas se pasan a nuestras filas.

Frentes de Avila, Soria y Cáceres.—Sin novedades dignas de mención.

Ejército del Sur

En el frente de Córdoba, y en el sector de Espiel, se ha llevado a cabo una rectificación de nuestro frente, adelantando posiciones en la sierra del Castañar, ocupando una extensión de 240 kilómetros cuadrados.

Actividad de la Aviación

Fueron alcanzados por nuestras baterías antiaéreas dos aviones enemigos, que, con persistencia criminal, bombardearon pueblecitos indefensos de nuestra retaguardia. Las víctimas causadas por estos bombardeos, alcanzan a doce mujeres, ocho niños, seis ancianos y un muchacho de 16 años.

Salamanca 28 de julio de 1937 De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

de éstos que se han pasado a nuestras filas en los últimos combates.

El día de hoy ha sido también de calma en este frente, el enemigo ha quedado totalmente deshecho con la ofensiva desencadenada por nuestro Mandato. El enemigo sigue sin dar señales de vida.

En el día de hoy, la aviación roja ha bombardeado algunos pueblos de la retaguardia, causando algunas víctimas entre los no combatientes.

En una de estas incursiones fueron sorprendidos por nuestros cazas, poniéndose en rapidísima huida y arrojando las bombas en pleno campo para aligerarse del peso.—LO-GOS.